

# EMPOWERMENT ORIENTIERUNGSWOCHE (BIPOC ONLY)

## **5.10.2021 – gemeinsam Teppich knüpfen. Geschichten weben**

*Wann: 16:00 - 19:00 Uhr*

*Ort: Adar Schule, Silbersteinstraße 14, 12051 Berlin*

Teppiche knüpfen war in vielen Ländern schon immer eine Kunst. Wir möchten die Geschichte des Teppichs aus einer intersektionalen Perspektive betrachten und den europäisierten Teppich zu seinen Ursprüngen zurück führen. Der Teppich ist in dem Workshop ein Beispiel für Zusammenleben. Wir wollen unsere Geschichten erzählen. Es geht um Kinderarbeit, Landwirtschaft, Flucht Erfahrungen, Erlebnisse nach der Flucht, Tanzen, singen Musik hören und über Widerstand sprechen. Bring eure Stimme und eure Musikinstrumente!

## **7.10.2021 Lesekreis: über Liebe (bell hooks & May Ayim)**

*wann: 16:00-19:00 Uhr*

*Ort: Nachbarschaftshaus Urbanstraße, Urbanstraße 21, 10961 Berlin*

Kommt zu unserem Empowerment Lesekreis!!

Wie wir auch in unseren Workshops immer sagen: Wissen gibt es in ganz verschiedenen Formen. Und so auch das Wissen zu Liebe. In diesem Workshop beschäftigen wir uns mit dem Begriff der Liebe und welche Formen der Liebe es eigentlich wirklich gibt. Wir stellen uns auch die Frage nach Liebe in der Community und wie wir uns im Studium unterstützen können. Wir schauen auf bell hooks Verständnis davon und lesen May Ayims Texten zu Selbstliebe.

## **8.10.2021 rassismuskritischer Stadtspaziergang**

*wann: 12:00-15:00 Uhr*

*Treffpunkt: 12:00 vor dem Mercan Restaurant, Wienerstraße 10, 10999 Berlin*

Der Stadtspaziergang ist eine Rassismuskritische Stadtführung, die die Geschichte von BiPoC in Kreuzberg erzählt. Der Spaziergang taucht in migrantische Geschichte und Leben in Kreuzberg ein, will die vielen Stereotype brechen und zeigen, was für einen wichtigen Beitrag die Communities leisten. Zum Abschluss gehen wir gemeinsam in den türkischen Hauskostladen Mercan. *Geführt wird der Spaziergang von Dennis Sadiq Kirschbaum.*

**Anmeldung**

**[empowerment@ash-berlin.eu](mailto:empowerment@ash-berlin.eu)**



# EMPOWERMENT ORIENTIERUNGSWOCHE (BIPOC ONLY)

## **5.10.2021 , 2021 - weaving carpet together. Weaving stories**

*When: 16:00 - 19:00 h*

*Location: Adar School, Silbersteinstraße 14, 12051 Berlin, Germany*

Carpet weaving has always been an art in many countries. We would like to look at the history of carpets from an intersectional perspective and take the Europeanized carpet back to its origins. In the workshop, the carpet is a Symbol for togetherness. We want to tell our stories. It's about child labor, agriculture, experiences of displacement, post experiences of displacement, dancing, singing listening to music and talking about resistance.

Bring your voice and your musical instruments!

## **7.10.2021 reading circle: about love (bell hooks & May Ayim)**

*when: 16:00-19:00 h*

*Location: Nachbarschaftshaus Urbanstraße, Urbanstraße 21, 10961 Berlin.*

Come to our empowerment reading circle!!!

As we always say in our workshops: knowledge comes in many different forms. And so does knowledge about love. In this workshop we will deal with the concept of love and which forms of love actually exist. We also look at the question of love in our communities and how we can support each other in our studies. We look at bell hooks understanding of it and will be reading May Ayim's texts on self-love.

## **8.10.2021 racism critical city tour**

*when: 12:00-15:00 h*

*meeting point: 12:00 in front of the Mercan Restaurant, Wienerstraße 10, 10999 Berlin*

The racism critical city tour tells the story of BiPoC in Kreuzberg. The walk delves into migrant history and life in Kreuzberg, aims to break the stereotypes and shows what an important contribution communities make.

At the end we will go to the Turkish home food store Mercan together.

*The walk will be led by Dennis Sadiq Kirschbaum.*

**registration**

**[empowerment@ash-berlin.eu](mailto:empowerment@ash-berlin.eu)**

